



PREGON

DE RAMIREZ

DIRECTOR

JOSE DIONISIO ALVAREZ

— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

AÑO 21 — N° 1032 — 17 DE MAYO DE 1985

Registro Nacional del Derecho de Autor N° 238153

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA" SAN MARTIN

Dirección y Administración:

3164 RAMIREZ TELEFONO N° 901356

— PRECIO DEL EJEMPLAR \$a 50.—

EDICION DE 8 PAGINAS

Entre Ríos, Primera Provincia que Compromete Solución a los Empleados del Banco Italia

El gobernador de Entre Ríos, Sergio Alberto Montiel, puso de manifiesto a empleados del Banco de Italia de la provincia, su preocupación por la situación que atraviesan ante el cierre de esa institución bancaria y se comprometió a dar solución laboral a los 117 afectados. La nueva apertura de sucursales, agencias y delegaciones del Banco de Entre Ríos en la provincia y otras entidades autárquicas del gobierno en territorio, absorberían a quienes perdieron su fuente de trabajo.

Montiel recibió en el salón de acuerdos a empleados de la sucursal Paraná del Banco de Italia y a dirigentes de la seccional Paraná de la Asociación Bancaria. Aclaró que la solución no será inmediata, pero solicitó a sus visitantes una promerizada información sobre la situación de los 117

damnificados para atender los casos prioritarios. Dijo que "no se debe hacer de esto otro problema como no sea el de los trabajadores que quieren trabajar" y aseguró que "vamos a poner todo lo que está en nuestras manos para que ustedes continúen con su carrera bancaria."

Los empleados bancarios le expresaron al gobernador su gratitud por el interés puesto de manifiesto para encontrar soluciones y asumieron el compromiso de efectuar las gestiones necesarias para facilitar la labor del gobierno de Entre Ríos en esas circunstancias.

Visitaron al doctor Montiel los empleados bancarios Enso Torrigiani, Alberto Mortara, Alejandro Musante, Daniel Mathieu y Anibal Collaud y los representantes de la Asociación Bancaria, José Uribe y Ramón Aquino

Otras Estremecedoras Denuncias en el Juicio a los Ex Jefes del Anterior Gobierno Militar

BUENOS AIRES.— El cabo primero retirado de la policía federal Armando Luchina, denunció ante la Cámara Federal que durante el gobierno militar se cometieron en la superintendencia de seguridad federal, ex coordinación federal "inimaginables violaciones a los derechos humanos con los miles de detenidos que pasaron por allí".

En un extenso testimonio que acaparó la atención de los presentes Luchina aseguró además que como "venganza" del atentado perpetrado en 1976 contra el casino de oficiales de seguridad federal "fueron sacados detenidos para asesinarlos y luego exparcirlos por la ciudad".

Puntualizó que por ese mismo motivo "se trasladó a otros 30 detenidos" quienes según su suposición habrían sido asesinados y sus cadáveres posteriormente dinamitados en la zona de Pilar.

Responsabilizó de las detenciones ilegales a dos coroneles a quienes identificó como Rospide y Cáceres.

EL INFORME DE UN EX MEDICO DE LA POLICIA BONAERENSE

Otro de los testigos que declaró fue el médico Gregorio Joaquín Ferrá, quien

trabajó en la policía de la provincia de Buenos Aires entre 1951 y 1978.

Recordó el mencionado profesional, que el 22 de agosto de 1978 fue requerido por un grupo de suboficiales de la comisaría de Pilar para que concurrir al lugar donde se hallaron 30 cuerpos dinamitados. Asimismo precisó que sólo se le pidió en la oportunidad, que hiciera una inspección ocular de los restos humanos, no una autopsia de cada uno de los cadáveres.

Señaló en otro momento, que los efectos de la explosión no fueron tan importantes. Recalcó que la inspección ocular permitió determinar que las personas —11 mujeres y 19 varones— tenían un orificio de bala con entrada y salida en el cráneo.

"Por lo comprobado, puedo asegurar que todas esas personas habían sido muertas antes de la explosión y cabe señalar que salvo dos cadáveres, el resto estaba prácticamente intacto", detalló el doctor Ferrá.

Añadió más adelante que no había cápsulas servidas en el lugar y señaló que se tomaron dos muestras dactilares de cada cuerpo; una fue archivada y la restante puesta en cada uno de los ataúdes. Afirmó finalmente que

General Ramirez, 9 de mayo de 1985.

Señor Presidente Municipio de General Ramirez, E. Ríos. Esc. Alberto J. J. González Lagos.

S.D. Los insfrascriptos en nombre y representación del Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicios General Ramirez se dirigen a Ud. y por su intermedio a los integrantes del Honorable Concejo Deliberante a los efectos de esclarecer algunos conceptos y reiterar en forma fehaciente la petición formalizada por la nota de fecha 10 del mes de abril de 1985.

Motiva la presente el hecho fundamental de que no se ha dado el curso que la gravedad de las circunstancias lo exigen y se ha desviado totalmente el objetivo de la misma.

Se ha considerado que se peticionaba por la instalación de un Matadero Municipal con la complejidad que esa obra implica y la importantísima inversión del presupuesto Municipal que su realización conllevaría, pero es preciso aclarar que este no fue el objetivo de la petición, sino que simplemente se han enumerado una serie de hechos concomitantes que servían de fundamentos fácticos y que llevaron a una situación totalmente anómala, determinada por la ausencia de un control Bromatológico con el ámbito de la comuna.

Es de destacar entonces que "se ha reclamado por la instrumentación mínima, aunque más no sea, de un control veterinario efectuado por profesionales y la realización efectiva de un mínimo control de Policía Sanitaria", a los efectos de evaluar que la situación que actualmente se vive en la comuna no continúe un minuto más.

La petición estuvo determinada por que esto se viene observando desde hace un tiempo prolonga

durante toda la pericia estuvo presente personal militar uniformado y que en aquella época el jefe de la comisaría de Pilar, en cuya jurisdicción sucedió el hecho era un oficial de apellido Pena.

do y teniendo presente, como ya se expresa, que nuestra Región es Zona propicia para el desarrollo de verdaderos flágelos como son la Bruselosis, la Hidatodosis Humana y Zoonosis y el alto interés en juego como es el de la salud. La Asociación que representamos como voz comunitaria considero no sólo la necesidad, sino también la obligación moral ineludible de reclamar una pronta solución al problema.

Es indudable que el trámite dado a este requerimiento no ha sido el adecuado, por que el posterior tratamiento por el Honorable Concejo y su determinación se le ha sumado el hecho trascendental de que no se ha resuelto como a nuestro entender correspondía y se ha utilizado la petición para lo que se considera como polémicas, estériles e intrascendentes tomando cariz político que no quisimos, ni queremos darle.

Con la actividad asumida entonces sólo se ha conseguido que la situación planteada se siga manteniendo y ello no es posible que ocurra si nos situamos en la realidad de los hechos.

Reiteramos entonces que reclamamos en forma urgente el tratamiento de bido de nuestra petición y con la celeridad del caso se resuelva estableciendo en el marco de nuestra comuna un Control de Sanidad y si no fuera demasiado le solicitamos un lugar adecuado para el faenamiento. Lo expuesto en último término ha sido considerado por Ud. como una petición descabellada, falta de fundamento o desconociendo situaciones. Es entonces que nos permitimos en este sentido, expresar que a veinte kilómetros de esta localidad se utiliza por algunos matarifes, un Matadero que reúne un mínimo de condiciones aceptables y si le sumamos un transporte en vehículos adecuados con un control municipal en ellos y en la boca de expendio, que daría totalmente solucionado el problema y no se quelen también reclamaría demasiado pedir de las autoridades en que-

nes el pueblo corrió la defensa de los altos intereses comunitarios, dentro de los cuales está el de velar por la salud.

Considerando entonces que quedar aclarados los términos u objetivos de nuestra nota anterior, rogamos que en esta oportunidad no se le de a la presente la interpretación y el trámite equivocado y se tomen las medidas del caso.

Dando por agotado este tema es necesario reactualizar la suficiente aclaración de sus reflexiones, a los efectos de no cometer equívocos o que se formen conceptos encontrados por la opinión pública y Ud.

Con respecto al punto 1) y 2) de vuestra nota: Concibimos plenamente que la falta de un establecimiento en condiciones de faenar animales es problema de vieja data, por ello nos llamo la atención cuando en su oportunidad el Ejecutivo Municipal hizo pública su voluntad de no adhesión a la Ley Federal de Carnes, tal como se publicara en el ejemplar del Semanario "Paralelo 32" de fecha 25 de febrero de 1984 y a cuya lectura nos remitimos página once primera columna, por que se permitía faenar carne no muy aceptable y se cobraba por Inspección Veterinaria según boletín Municipal, Año II N° 2, N° de Orden 18 del Título Cursos Municipales Corrientes y según Título; Tasa de Profilaxis e Higiene, Seguridad e Inspección Sanitaria; artículo 3°.

Con respecto al punto 3): Nos permitimos informar que tenemos pleno conocimiento de la Ley Provincial N° 7292 y sus decretos Reglamentarios como así también sabemos que la aplicación de la Ley se halla momentáneamente suspendida en algunos Municipios entre los que se encuentra el de la cabecera del Dpto. Es entonces que se remitió nota de contenido similar al Organismo de contralor Provincial, la cual fue publicada y de quelen también reclamaríamos la intervención en el marco de sus atribuciones

para el establecimiento de un Control de Sanidad Efectivo por que nos interesa el accionar de los matarifes locales sino también de otros centros de faenamiento en los cuales el Municipio no tiene Jurisdicción.

Se conoce también que sea probable que ninguna medida se halla hecho nocer al municipio, por ello reclamamos que estas demoras se solucionaran y se diera cumplimiento pleno al Poder Político Sanitario.

Es de destacar que como claramente lo expresó el señor Presidente "...que el Control se hará con la colaboración de las municipalidades y si aún no se han recibido esos Instrucciones..." (Sic.) ello no sería óbice para que el municipio controlara como correspondiente, por que la burocracia no puede ser motivo para que la salud de la población quede supeditada al libre albedrío de los matarifes.

Con respecto al punto 4): Reiteramos lo expuesto anteriormente en cuanto al desempeño de Policía Sanitaria a cargo máxima si se tiene en cuenta la Ordenanza N° 831 y la publicación del día 25 de febrero de 1984 que ya mencionáramos, por que si se ha pregonado la Autonomía es natural entonces que también en este caso nuevamente no se tenga la Legislación Provincial y se tomen determinaciones en forma autónoma. Aclaramos en esta instancia que desconocíamos totalmente que el señor Presidente había variado su criterio y tenía presente que los Municipios no son Organismos Individuales o totalmente Autónomos como Ud. Interpretaba y que es la Constitución Nacional, Provincial las que deben prevalecer como Ley Fundamental, respetando un Orden Jurídico Superior en el ámbito provincial, recordamos el título de la publicación ya referenciada y nuestro concepto son redundantes "No Me Rijo por la Provincia, Somos Autónomos" dijo J. J. González Lagos (sic).

(Continuará en el próximo número)

Fatal Accidente, dos Personas Fallecidas

En un fatal accidente ocurrido el miércoles de la semana ppda., perdió la vida el Sr. Andrés Rusch de 66 años de edad y su esposa María Yeguel de Rusch de 65 años, radicados en Tezanos Pintos, localidad que dista 15 kilómetros de Paraná. El accidente se produjo alrededor de las 13.30 hs. en circunstancias de que el auto Chevrolet 40 en que viajaba el matrimonio, quedó detenido sobre las vías del Ferrocarril Gral. Urquiza, y que su conductor no pudo sacar de esa situación al parecer habían quedado atascadas las ruedas por el barro. En esos instantes el vehículo fue embestido por un tren cargero con 25 vagones que con destino a Basavilbaso había partido desde Paraná.

El automóvil fue arrastrado aproximadamente unos 150 metros antes que el convoy pudiera tener su marcha. El Sr. Rusch había sido despedido del coche y cayó sobre el guardagandajo y su esposa quedó en el interior del mismo. Los cuerpos —según se informara— hallados sin vida, fueron trasladados a la morgue del hospital "San Martín" de la ciudad de Paraná.

El matrimonio accidentado estaba estrechamente unido por lazos de parentesco a hogares de nuestro medio, donde fueron traídos y sepultados en el Cementerio Evangélico de nuestra localidad acompañados de un nutrido cortejo fúnebre.

Un Importante Remate en la Aduana de Paraná

Se firmó en Paraná el contrato respectivo entre el Banco Municipal de Paraná y la Dirección Nacional de Aduanas, por el cual se realizará en esa capital un remate de más de 2.500 lotes de elementos comisados por acción de personal aduanero de la Nación.

El remate tendrá lugar durante la primera quincena de julio en dependencias de la Dirección de Aduanas en el Puerto Nuevo y la muestra de productos y artículos se llevará a cabo en el local céntrico del Banco Municipal.

Esta subasta —una de las primeras que se realiza en el interior del país iniciándose una nueva política en la materia por las autoridades naciona-

SOLICITADA

A LOS SEÑORES CONTRIBUYENTES AL MUNICIPIO DE GRAL. RAMIREZ

Con fecha 25 de marzo ppdo. me dirigí al Honorable Concejo Deliberante por intermedio de su señor Presidente para que evaluaran el contenido de mis notas de fecha 11 y 19 de marzo ppdo. dirigidas al señor Intendente que tomaron estado público porque las mismas fueron publicadas en los semanarios "Pregón de Ramirez" y "Paralelo 32" de la ciudad de Crespo, con fecha 23 de abril ppdo. se expide el Honorable Concejo Deliberante por Resolución N° 985 cuyo texto les hago conocer por separado para que Uds. saquen vuestras propias conclusiones y separen como nuestros representantes defendiénden los sagrados intereses de su majestad "el Pueblo" pedestal donde se apoya la República y den respuesta de lo ocurrido en las urnas cuando haya que votar algunos de éstos personajes.

Lamento y pido disculpas por el fracaso de mi gestión.

Enrique Larghi.
Gral. Ramirez 13 de mayo de 1985.

Gracias Espiritu Santo
Por los favores recibidos.
C. A.

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS — ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220 Tel.: 951147
CRESPO (E. Ríos).

LJ39 Emisora Victoria

Todas las tardes de 15.30 a 18 horas noticias de Gral. Ramirez y zona de influencia... Nuestra emisora al servicio de usted las 18 horas de irradiación... Noticias... Música... Deportes...

EN EL 1480 DE SU DIAL



CLINICA RAMIREZ

S. FONSECA 193 TEL. 90.1145 RAMIREZ (E. R.)

Clinica General — Internación — Partos — Analisis Clínicos — Radiología — Urología — Ecografía — Fibroscopia — Rayos Infrarrojos — Iontoforesis — Papanicolaou — Electrocardiogramas — Cardiólogo Permanente.

Cirugía General
Ginecología y Obstetricia
Anestesiología y Clínica
Cardiología Permanente
Clínica General
Oculista
Traumatología
Psiquiatría
Neurología
Gastroenterología
Pediatría
Dermatología

Dr. César Jullo Saralegui
Dr. Rafael V. Furlán
Dr. Arnoldo J. A. Rode
Dr. Juan José Agüera
Dr. César Pazo
Dr. Bombardieri
Dr. Daniel Morra
Dr. Oscar S. Cook
Dr. Eugenio Martínez
Dr. José María Galizzi
Dr. Jullo Marañón
Dr. Ricardo D'Angelo Especialista en Piel.

Plan de ahorro previo

AHORA GRANDE AURORA GRUNDIG

Para toda la línea de artículos del hogar.

TODOS LOS ARTICULOS PARA SU HOGAR TENGALOS POR SORTEO O LICITACION EN PLANES DE 15, 20, 25, 30, 40, 45, Y 50 MESES SIN INTERESES

Artículo	Meses	Cuotas Mensuales* ahorro ajustable
Alre Acondicionado Aurora 1800 F/C	50	\$a 4.830.-
Calefactor Tiro Balanceado Aurora 5000 C/H	20	\$a 3.300.-
Cocina Aurora Línea Alemana	40	\$a 3.021.-
Heladera Aurora 2 Temp. 14' c/Freezer	50	\$a 4.140.-
Secarropa Aurora	25	\$a 2.139.-
Lavaaurora Línea Europea	50	\$a 3.105.-
Termotanque Aurora 120 litros w	40	\$a 1.824.-
Lavavajilla Aurora	50	\$a 4.600.-
Radio Grabador Estereo Grundig	50	\$a 2.023.-
Centro Musical Estereofónico Grundig	50	\$a 4.255.-
Equipo de Audio Grundig	50	\$a 8.877.-
Televisor s/Control 14" Grundig	50	\$a 3.173.-
Televisor s/Control 20" Grundig	50	\$a 4.025.-
Televisor c/Control 20" Grundig	50	\$a 4.760.-
Televisor c/Control s/Estereo 22" Grundig	50	\$a 6.210.-
Televisor B. y N. 12" Grundig	30	\$a 1.940.-
Heladera, Cocina, TV Color 20" c/Control	50	\$a 10.096.-
Heladera, Lavaaurora, TV Color 20" c/Control	50	\$a 12.005.-
Cocina, Lavaaurora, Heladera	50	\$a 7.612.-
Equipo de Audio, TV Color 22" c/Control	50	\$a 15.087.-

PRECIOS VIGENTES HASTA EL 10/04/85.

* Esta cuota incluye seguro de vida y gastos administrativos.

Por informes: Kiosco "NENINO"

Gracias Espiritu Santo I. P.
Gracias Espiritu Santo Por los favores recibidos. D. A. F.
Gracias Espiritu Santo O. W.

Cooperativa La Ganadera Gral. Ramirez

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

REMATES FERIAS
ACOFIO DE CEREALES
SEMILLAS
AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 (3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

TELEFONOS:

90 1084 Haciendas — 90 1332 Cereales — 90 1026 Planta Ellos

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

NUEVA CIVILIZACION

Pablo VI hablaba de la "civilización del amor", Juan Pablo II de la "civilización de la fraternidad humana". Esta civilización no se podrá construir sin Dios. "En todo problema político hay un problema teológico", afirmó, hace más de un siglo, Juan Donoso Cortés, estadista y pensador español. En la pregunta sobre el hombre hay una pregunta sobre Dios. "El miedo nace cuando muere Dios en la conciencia del hombre. Todos sabemos, aunque os curamente y con temor, que allí donde muere Dios en la conciencia de la persona humana, se sigue inevitablemente la muerte del hombre, imagen de Dios" concluye Juan Pablo II.

Estamos preparando en América Latina el medio milenio de la llegada de la Santa María de Colón. Esta idea tenga probablemente su origen en la novena de años que tuvo Polonia para conmemorar su milenio de fé. Polonia

sigue enseñando. El P. Popielusko, asesinado, con grega en su sepelio a quinientas mil personas en Varsovia.

SANTAS MISAS:

Sábado 18 a las 18 (nuevo horario): Roberto Benito Chaparro, funeral pp. esposa e hijos.

Domingo 19 a las 8,30: Emilio Victorio Mana pp. esposa. Pedro y Ana María F. de Neif pp. Adán. Sta. Rita pp. María Amelia Avilés. A las 18,30: Cecilio Z. Ferreyra pp. Liga de Madre de Familia. Pedro Celestino Levars y

NACIMIENTOS:

A los nombres de Virginia Leonor responderá la pequeña que desde el 4 del corriente mes alegrará con su presencia el hogar de los esposos Héctor Daniel Reula y Silvia Mabel Graff.

Claudia Lucrecia llegó el 30 del mes p.p.d. para felicidad del hogar de los esposos Oscar Franck y Angela Graf.

Invitación

La Comisión Pro-Autódromo cita al pueblo en general a la reunión a realizarse el día lunes 20 del corriente a las 20 y 30 horas en el Club A. Racing, a efectos de evaluar la marcha de la comisión y solicitar la colaboración para la realización de la carrera de F. 6 del día 21/7/85.

Marcos Rodríguez pp. Sra. de Levars. Luis Mazucco, Hilario Romero pp. Hilda de Pérez.

BAUTISMOS

El 12 del actual recibió los óleos bautismales en la Parroquia "Sagrado Corazón de Jesús" el pequeño Gonzalo Cruz, hijo de los esposos Guillermo Luis Martovani y Lilliana Heffel. Fueron padrinos el Sr. Claudio Rubén Mantovani y María Teresa Mantovani de Stieben.

ANIVERSARIO LUCTUOSO

3er. Aniversario del fallecimiento del Sr. Roberto Benito Chaparro



El 21 del corriente mes ha de cumplirse el 3er. aniversario del trágico fallecimiento del estimado vecino Sr. Roberto Benito Chaparro.

El recuerdo de su lamentada desaparición hace resucitar el pesar de sus familiares, que evocan su querida memoria, que permanece inalterable, con el mismo cariño que en vida le profesaron.

El sábado 18 a las 18 horas se oficiará un funeral en la Parroquia "Sagrado Corazón de Jesús" al que invitan sus familiares a las amistades y personas piadosas que deseen acompañarlos en sus ruegos al Altísimo por el eterno descanso del alma del Sr. Chaparro.

Neurológicas:

† María Morkel Vda. de Niderhaus (Q. E. P. D.)

Cuando nada lo hacía preveer dejó de existir en nuestra ciudad, víctima de un paro cardíaco la estimada vecina Sra. María Morkel Vda. de Niderhaus, quien contaba 71 años de edad.

La vecina desaparecida pertenecía a un antiguo y modesto hogar de nuestro medio, y era muy apreciada por sus condiciones personales y supo guiar a sus hijos por caminos del trabajo honrado.

La lamentable noticia, repercutió dolorosamente entre sus familiares y vecinos que acompañaron sus despojos durante el velatorio en la sala de la empresa "Santa Catalina" y hasta su última morada en el Cementerio Evangélico.

Nupcias:

El 9 del actual se unieron en matrimonio el Sr. Omar Norberto Bast con la Srta. María Teresa Cuevas. Actuaron como testigos de la ceremonia la Sra. Estela Haydeé Biebig de Streck y el Sr. Ello Roberto Streck.

El 9 del presente mes se realizó la unión matrimonial del Sr. Omar Anselmo Herman con la Srta. Silvia Elena Heffling. Testificaron las actas matrimoniales la Srta. María Zunilda Scioli, la Sra. Elsa Mercedes Herman de Giraldo y los Sres. Emilio Adolfo Herman y Hugo Alberto Giraldo.

CUMPLEAÑOS:

Recibió afectuosos saludos de sus familiares el 10 del corriente mes con motivo de cumplir años la Sra. María Angélica de Helber.

Agasajada por sus familiares que le hicieron presente sus cariñosos saludos cumplió un año más de vida el 14 del presente mes la Sra. Ana de Cardoso.

Mañana sábado 18, se verá cariñosamente cumplimentado por sus familiares y amistades con motivo de agregar un año más a su existencia el joven Luis Serra.

En una fiesta infantil que ofrecerán sus padres, se verá agasajada por familiares y amigos el 20 de corriente mes con motivo de cumplir años la niña Gabriela Caminos.

El 4 del corriente se vio agasajado por sus familiares y amigos con motivo de cumplir años el niño Diego Gabriel Silva en la vecina localidad de Aranguren.

Rodeada del cariño de sus familiares y amistades que le hicieron presente sus deseos de felicidad el 15 del presente

Entrerriano de Fútbol

SANTA ELENA CAMPEON EN MAYORES

El seleccionado mayor de Santa Elena se coronó el pasado domingo campeón entrerriano por primera vez en su historia al empatar en el estadio Núñez de C. del Uruguay con el local uno a uno, ya que en el cotejo de ida Santa Elena se había impuesto por 4 a 2.

Un importante logro obtenido por este conjunto que cuenta de esta manera su excelente actuación y más todavía consagrándose ante un difícil equipo como C. del Uruguay con mayor experiencia que, para todos, era el amplio favorito.

SR. AUTOMOVILISTA:

No trate de pasar a otro vehículo en curvas empinadas o curvas, sin antes estar seguro de poder hacerlo sin peligro, respete además la señalización en las carreteras.

Fue un congreso de la policía de Entre Ríos.

mes cumplió años en Aranguren la Sra. Sofía Fossati de Silva.

Al recordar un nuevo aniversario de su natalicio el 15 del actual se vio cumplimentado por familiares y amigos en Aranguren, el Sr. Jorge Alberto Schreiner.

Agradecimiento

† María Morkel Vda. de Niderhaus

(Q. E. P. D.)

Falleció el 12-5-1985

Sus familiares agradecen profundamente todas las expresiones de condolencias y solidaridad humanas hechas presente con motivo del doloroso suceso que enluta su hogar.

Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ
Av. San Martín 670 T.E. (043) 901170
3164 - General Ramirez - Entre Ríos

Director: DANIEL OSCAR MARCONI
Sub Director: MIGUEL A. MANCINELLI

ESPECIALIDADES:

Cardiología General:
Ecocardiogramas
Ergometrias
Cirugía General y Endoscopia Digestiva:
Ginecología.- Papanicolau.- Partos
Traumatología:
Urología, Cirugía Endoscópica:
Clínica y Cirugía Ocular:
Radiología:
Nariz, Garganta y Oído:
Pediatría y Neonatología:
Medicina Gral. - Endocrinología:
Medicina General
Anestesiología:

Partos.- Ginecología
Ecografía General
Cirugía Ginecológica General
Análisis Clínicos:
Kinesiología:
Fonoaudiología:
Psicología:

Cirugía Plástica
Neurocirugía
Electroencefalograma:

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología - Laboratorio de análisis Clínico
- Cirugía - Internación - Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) - Onda Corta - Ultrasonido - Rayos Infrarrojos - Horno de Bier - Electroanalgesia - Partos - Ecografías - Fibroscopia - Colposcopia - Consultorios externos - Incubadora.

Dres.: Daniel O. Marconi
Juvenal Retamar

Dr. Miguel A. Mancinelli
Dra. Lucrecia F. de Tassi

Dr. Ignacio M. Uranga
Dr. Roberto J. Albornoz

Dra.: Graciela Bishelmer
Dra. Nélida de Aguirre

Dr. Hugo M. Moyano
Dra. María E. Poffeiro

Dr. Luis M. Tassi
Dr. Leandro Marañón

Dr. Raúl Hetze
Dr. Fernando Colomb

Dr. José E. Yanitto

Dra. Lina A. Meier.
Alba Berolín

Marina Galfano
Psicóloga: Nélida M.

de Koonschuh
Dra. Yolanda Vicari

Dr. Mario D. Pierotti

Dr. JORGE E. KRENZ

ODONTOLOGO

ATENCION EN ARANGUREN

Martes: 8 a 10 Hs. - Viernes: 15 a 19 Hs.
Domicilio Sra. Lydia de Mayer.

CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA

Martes: 11 a 12 Hs. - Viernes: 19 a 20 Hs.
Se atienden todas las mutuales.

FRANCISCO E. GOYHENEX

AUTOMOTORES

COMISIONES - CONSIGNACIONES

- OFRECE -

Fiat 600 1973

Peugeot G. P. 1972

Fiat 128 1969

Citroer 2 C. V. 1962

Calle Eva Perón 231 - Gral. Ramirez (E. R.)

Señor Productor Agropecuario: NO DEJE DE CULTIVAR SUS TIERRAS, DE ELLO DEPENDE LA GRANDEZA DEL PAIS...

LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y SERVICIOS PUBLICOS.

SAN MARTIN Y MORENO — TEL. 951191218 — CRESPO (E. RIOS)

LE OFRECE LA OPORTUNIDAD DE HACERLO CON IMPLEMENTOS AGRICOLAS DE CALIDAD.

Concesionaria exclusiva de: CRUCCIANELLI — HILERADORAS "BERNOTO" — ACOPLADOS "CONTINER" — EQUIPOS "OSINALDI".

Entrega Inmediata.- Nuevos Planes de Financiación.- Respuestas Permanentes.



Reunióse Comisión Nacional Asesora del Arroz. Planes

Paraná. (DIP).- Durante la reciente reunión de la Comisión Nacional Asesora del Arroz en la capital federal, se trató entre otros temas, un pedido de ampliación de partidas de dinero destinado a los créditos post-cosecha, que en el caso de Entre Ríos son muy necesarios debido a los altos rendimientos, lo que hace presumir un aumento del tonelaje mayor que el previsto.

Los representantes entrerrianos encabezados por el Director de Agricultura Héctor Grandi, presentaron un trabajo sobre las perspectivas del cultivo del arroz en el suelo entrerriano a mediano plazo. Al respecto, está previsto un aumento considerable para el área de siembra, orientando esta producción hacia el grano tipo largo fino, con alta tecnología.

CASFPL

PAGO DE ASIGNACIONES DURANTE EL SERVICIO MILITAR

La Caja de Subsidios Familiares para el Personal de la Industria señala que el trabajador podrá percibir las asignaciones por escolaridad y con secuentemente la asignación por hijo, cuando éste se encuentra incorporado al servicio militar obligatorio.

Para ello deberá presentar constancia de alumno regular al momento de la incorporación de curso, y constancia otorgada por la unidad militar a la que esté afectado.

BENEFICIARIOS DE SUBSIDIOS EN EL SERVICIO MILITAR

Asimismo recuerda CASFPL cuando sea el trabajador el que esté "bajo bandera" y aunque no preste servicio en la empresa, tendrá derecho hasta treinta días después de la baja, a percibir las asignaciones familiares.

Por último —destaca la Caja— se cortará este período como tiempo de servicio a los efectos del cómputo de la antigüedad necesaria para el cobro de asignaciones de pago único ya que el empleador tiene la obligación de hacer reserva del puesto por tener el servicio militar carácter de obligatorio.

Marlo A. Guglielmone Automotores

Sub Agente VOLSKWAGEN ARGENTINA

Rep. de Entre Ríos 199 T.E. 90 1352

Gral. Ramirez

OFRECE

TODA SU LINEA DE 0 KM EN AUTOMOVILES Y UTILITARIOS

AUTOS USADOS

VW 1500	1983
Dodge 1500 c/A	1982
Dodge 1500	1981
Dodge 1500	1980
Dodge 1500	1979
Dodge 1500	1975
Taurus L	1980
Ford Falcon Futura, muy bueno	1977
Ford Falcon Standard	1976
Ford F 100 6 c. DLJ.	1983
Ford F100 6c.	1981
Ford F 100 Diesel Cimarrón Motor 0 km.	1980

Planes adjudicados de VW 1500 y GACEL. Motores Diesel "CIMARRON"

)))GUIA PROFESIONAL(((

DR. JOSE E. YANNITTO

MEDICO ESPECIALISTA

Partos — Ginecología — Ecografía.
Consult. Avda. S. Martín 670 — Tel. 90 1170
Part. A. Argentina 64 — T.E. 90 1194.

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

HORARIO DE ATENCION

Lunes, miércoles y jueves de 8 a 12 horas y de 15,30 a 19,30 horas
Martes y viernes de 15,30 a 19,30 horas
Sábado de 8 a 12 horas
Belgrano 360 3164 - Gral. Ramirez (Entre Ríos).

T. OPTICO NACIONAL

Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y 10 años de servicios ininterrumpidos hacen que Ud. nos visite.

Como siempre, los esperamos en AVDA. SAN MARTIN 564

Seguro que es mejor para Ud.!

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICO

María Zunilda Scioli Francisco Daletto
M. P. 227 M. P. 4280

BIOQUIMICOS

TRIUNVIRATO 440 TEL. 901269

G. RAMIREZ

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 62191 — Tel. 12378 — PARANA

DR. JULIO MARAÑON

MEDICO ESPECIALISTA EN PEDIATRIA

CLINICA MEDICA GENERAL

Se atienden mutuales.

Horario: De lunes a sábados de 7 a 10 horas y de 16 a 21 horas.

URGENCIAS: A TODA HORA.

ARANGUREN (E. Ríos).

ISABEL M. M. ERHARDT

Contadora Pública Nacional

M. 1439

IMPUESTOS: Nacionales — Provinciales — Municipales, CONTABILIDADES Fonseca y San Martín Tel. 901069

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado Desagues Cloacales — Dirección de Obras

San Martín 354 Gral. Ramirez

DR. JULIO MARAÑON

ESPECIALISTA EN PEDIATRIA

Horario atención: Lunes, Miércoles y Viernes de 10 a 12 horas.

Consultorio: SERVANDO FONSECA 175 T.E. 90 1145 — Gral. Ramirez (E. Ríos).

— GLADYS BEATRIZ —

Perita en Cosmética Calificada

Tratamientos faciales — Métodos resultorios Estética corporal — Depilación.

San Martín 750. Solicitar hora 90 1260

MARCOS RODRIGUEZ

SUSANA PENNESI

ABOGADOS

Asuntos penales — Civiles — Comerciales — Sucesiones.

HORARIO DE ATENCION

De 17 a 20 horas. — Sábados: 9 a 12 horas Córdoba 356 Teléf. 90-1280

Gral. Ramirez.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 — Tel. 901190 — Gral. Ramirez

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramirez 1er. Sábado de cada mes.

MUTUALES

Avda. Supremo Entrerriano 253 — Tel. 90 1425

DR. NESTOR JUAN PODVERSICH

Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves.

Libertador 62 — 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos)

Elecciones Internas del Justicialismo

El partido Justicialista se prepara a realizar sus elecciones internas el 26 del corriente mes; para ello en nuestra ciudad se presentan dos listas de candidatos; ellas son:

LISTA Nº 1

Titulares:

Kramer Edelmiro Ernesto
Malgraf José Arturo
Osuna Juan José
Roth José Ramegio
Enrique Jorge Alberto
Katzos Margarita Sánchez de:
Levars Raquel
Holstein Enrique

Suplentes:

Zapata Antonio
Rodriguez Enrique
Kratzer Alejandro
Gross Samuel

CONGRESALES DEPARTAMENTALES

González Lagos Alberto
Juan José

Kramer Edelmiro Ernesto
Biscarreta Oscar Ubaldo
Ardiles Carlos
Cardozo Gregorio
Walgandt Omar
Chaparro Mario
Bernz José María

Suplentes:

Férez Raimundo
Massner Irma
Enrique María Silvina Sin
neri de:
Zapata Petronilo
La lista Nº 1 responde
al Esc. Carlos Vairetti.

LISTA Nº 2 CONCEJO DE UNIDAD BASICA

Titulares:

Milano, Arcadio Juan
Vergara, Marcelino José
Swaab, Emilio Enrique
Buchhammer, Roberto Miguel
Dreiszigacker, Ricardo
Ojeda, Rubén Anselmo
Parjomets, Enrique Miguel
Gómez, Inés Marina

Poscke, Jorge Efraín
Chaparro Angel Máximo
Hermán, Deodor
Cabello, Julián Marcial

Suplentes:

Dallinger, Humberto E.
Rusch, Eduardo
Giménez, Romul Isaias
Chaparro, Juan Carlos A.
Dallinger, Orlando M.
Chaparro, Humberto Marciano.

CONGRESALES Dpto. Diamante

Re José (Diamante)
Dreiszigacker, Ricardo (Ramirez)
Trosero, Dardo (Diamante)
Milano, Arcadio (Ramirez)
Zapata, Alberto (Diamante)
Vergara, Marcelo J. (Ramirez)
Faisal, Cheede (Pueblo Alvear).

Gracias SAN CAYETANO

F. T.

EDICTO

El Juez de la Instancia Civil y Comercial de Diamante a cargo del Dr. José María Vergara, Secretario del Dr. Luis F. Franchini cita y emplaza a don Alfredo Teodoro Claría a fin que tome intervención por sí o mandata

cretario citados. Dicha comparencia deberá realizarse en el plazo de cinco días contados a partir de la última publicación que se efectuará por dos veces y bajo apercibimiento designarle Defensor Judicial.- Diamante, abril 29 de 1985. Dr. Luis F. Franchini, secretario.

Francisco Pagado
Comisión Nº 6
Diamante 12
Tarifa Reducida
Conces. Nº 24
Gral. Ramirez
(E. Ríos)

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
A. L.

MUCHAS GRACIAS Sagrado Corazón de Jesús

N. F.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO
ALIMENTOS BALANCEADOS — INDUSTRIAS
EXPORTACION — IMPORTACION.

POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 6
TELEFONOS 216258 - 214096

José Alberto Azcárate

ANUNCIA PARA EL SABADO 18 A LAS 10 HS.

IMPORTANTE REMATE POR ORDEN DEL SR. FERMIN ALBORNOZ EN SU ESTABLECIMIENTO DE HINOJAL, A 18 KMS DE ESTACION ARANGUREN.

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de Obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de Instalaciones
Sanitarias — Electricidad.

ARENALES 175. Tel. 90 1419
Gral. Ramirez (E. Ríos)

Optica «Suiza II»

Respaldada por 25 años de experiencia.

10% Descuento anteojos recetados.

MUTUALES

COMPOSTURAS — ANTEOJOS PARA SOL
Arenales 38 (A pasitos del Banco de E. Ríos).
Horario Comercial.

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende Mutuales y Obras Sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1282

Gral. Ramirez.

Leffler y Wollert s.r.l.

BELGRANO 298

T. E. (043) - 901307

3104 GRAL. RAMIREZ

ENTRE RIOS

Materiales de Construcción

CEMENTO — PLASTICOOR — CAL — HIERRO — PINTURAS —

FERRETERIA — ELECTRICIDAD — HERRAMIENTAS.

SANTARIOS — ALAMBRES — MOLINOS "INDELMEC" — CAÑOS PARA AGUADA —

TANQUES BEBEDEROS — PISOS CERAMICOS — REVESTIMIENTOS — LADRILLOS

CERAMICOS "SAP":

AGENTES EN GRAL. RAMIREZ

MOTOSIERRAS SHINDAIWA y su Línea de Productos que Rinden hasta el 40% más que otras marcas.

SHINDAIWA ES SIMPLEMENTE MEJOR.
SHINDAIWA LINEA Nº 1 DE JAPON.



Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización
de Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola

Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

DR. MARCELO ANGEL
LESCANO
Veterinario

ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo

Atiende en la
Cooperativa

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDE
Y VOCACION DE SERVICIO.

SR. PRODUCTOR:

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

LE RECUERDA QUE PUEDE UTILIZAR LOS SIGUIENTES SERVICIOS:

ACOPIO DE CEREALES Y HUEVOS
SEMILAS - PLAGUICIDAS - FERTILIZANTES
FUMIGACIONES TERRESTRES
SEGUROS

CAMARAS FRIGORIFICAS
MERCADERIAS DE CONSUMO
FERRETERIA Y CORRAION

ASESORAMIENTO AGRONOMICO y VETERINARIO
ALIMENTOS BALANCEADOS
MAQUINARIAS AGRICOLAS Y TRACTORES
"ZANELLO"

LIBERTAD Y BELGRANO

TELS. 90 1510 - 90 1514 - 90 1513

(3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Ciclo de Formación Juvenil

Las Cooperativas Agrícolas Unión Regional Ltda. y La Ganadera Gral. Ramírez Ltda. prosiguen el ciclo educativo para jóvenes del ámbito rural en el cual se brindan conocimientos básicos que hacen a la labor del empresario rural y formar al futuro dirigente cooperativo. El día 10 de mayo, en la Escuela Nº 20 de Islas y con la presencia de 12 jóvenes agropecuarios, se tocaron los temas: 1) Orígenes de la Cooperación, 2) Sistemas cooperativos de producción, 3) Preparación de tierra para cosecha fina. Las exposiciones de los

Ingenieros Poos y Bruner y del Técnico en Cooperativismo Raúl Erhardt fueron seguidas con interés por los presentes, originándose a su término unánimemente un diálogo.

PROXIMAS JORNADAS DE CAPACITACION JUVENIL

Día 17 de mayo: en Escuela Nº 17 de Chilca, a las 19 horas, con la presen-

cia del Sr. Rubén Pagliotto de la Dirección de Cooperativas.

Día 30 de mayo: En Gral. Ramírez donde contaremos con la disertación de don Pedro Aguer, Director de Cooperativas y Mutualidades de Entre Ríos.

Noticias de Aranguren

CAMBIO DE DEPENDENCIA POLICIAL

La comisaría de la localidad de Aranguren que dependía de la Jefatura de Victoria, ha pasado desde el 5 del corriente a depender de la Jefatura de Nogoyá, así esta progresista población va quedando integrada al Departamento Nogoyá.

dor Eduardo Laurencena" Sus miembros son: Presidente, Ricardo Müller Reinze; Vicepresidente, Luis Schreiner; Secretario; Graciela Reynoso de Trossero; Prosecretaria, Mónica Bernhardt; Tesorero, Aníbal Frangiá Proctorero, Esther Acevedo de Frangi.

Vocales titulares: Antonio Nievas, Hilda Balbi de Taborda, Celestino Jumiella; Vocales suplentes: Sofia Fossati de Silvia, Estela Garcia de Borget, Alicia Garcia de Nichea; Revisores de cuentas: Marta Schreiner de Diéderle y Alberto Belz.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. P. T.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. H. Q.

COMISION COOPERADORA

En una reunión realizada en la vecina localidad de Aranguren, quedó constituida la comisión cooperadora de la sala de primeros auxilios "Goberna-

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez"

Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos.
BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952
Matrícula Nº 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate General de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 9 de Mayo de 1985.

ENTRADA:		
Novillos gordos	218	
Vaquillas gordas	145	
Vacas gordas	41	
Novillos invernada	236	
Vaq. invernada	119	
Vacas Cons. y/o Inv.	82	
Vacas con crías	10	
Toros	6	
Total general	857	
Vendidas	842	
Remanente	15	

COTIZACIONES

Precio Mínimo	Precio Corriente	Precio Máximo
Novillos gordos 105.-	110.- 120.- 130.-	135.-
Vaquillas gordas 80.-	95.- 105.- 115.-	121.-
Vacas gordas 70.-	100.- 110.- 120.-	110.50
Nop. Inv. raza carne 90.-	80.- 90.- 100.-	125.-
Nov. Inv. raza H. A. 85.-	75.- 85.- 95.-	95.50
Vaquillas invernada 65.-	90.- 93.-	98.-
Vacas Cons. y/o Inv 45.-	50.- 60.- 70.-	78.50
Vacas con crías 12.000	14.500	16.500.-
Toros 80.50	90.- 102.-	107.50

PROXIMOS REMATES

MAYO

EN N/INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES
EN SOCIEDAD RURAL DE PARANA MARTES MAYO 21
EN N/INSTALACIONES DE C. GRANDE MAYO 23

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

Taller Metalúrgico

SILL METAL

Fabricamos arados de cinceles de todas las medidas, tinglados, reformas de cosechadoras y maquinarias agrícolas en general, vibrador.

JUAN JOSE SILVA

ARANGUREN

Entre Ríos.

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MAYO

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Lunes 27

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 20

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 29

Pagos en el Día

- INFORMES -

FERIA "MARIA DOLORES" - T.E. 90-1031 - GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 - T.E. 21-0457 - 22-4977 - PARANA (E. RIOS).

Marcelo E. Hoffmann

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALES.

ACOPIO DE CEREALES — CONTRATISTA RURAL

SEMILLAS — AGROQUIMICOS — GRANJA AVICOLA

ESTACION DE SERVICIOS "SHELL".

FUMIGACIONES TERRESTRE Y AEREAS.

10 DE JULIO 120

Tel. 901142/901375

GENERAL RAMIREZ

EN ALQUILER

BUSCO CASA PARA ALQUILAR

Tratar: Rep. de Entre Ríos 228 - T.E. 90 1178

Gral. Ramirez — Entre Ríos.

José Alberto Azcárate

REMATES

NEGOCIOS INMOBILIARIOS

CASAS — CAMPOS — TERRENOS

Y PARA SU SEGURIDAD...

SEGUROS DE COOP. "GRAL. PAZ"

Con la cordialidad de siempre lo esperamos en

T. DEL PILAR 146 — T. (043) 90 1123
GRAL. RAMIREZ

Gerardo A. Taboada

CAMPOS
CASAS
TERRENOS

MARTILLERO PUBLICO

VENDE

EXCEPCIONAL FRACCION de 996,00 Mts. 2 sobre asfalto, con DOS PROPIEDADES:

* 1) Local, 2 Dormitorios, Cocina Comedor, Baño Inst., Despensa, Garage, Teléfono, etc.

* 2) Cocina Comedor, Comedor Diario, 3 Dormitorios, Living-Comedor, sala de estar, Baño Instalado, Super Gas, Lavadero, Galpón, etc. Ambas propiedades con cloacas conectadas.

POR INFORMES y preavisar únicamente de tarde ITUZAINGO Nº 32 — GRAL. RAMIREZ

El 50º Aniversario del Banco de Entre Ríos

El 26 de junio del corriente año el Banco de Entre Ríos celebrará sus 50 años de vida, que constituyen un poco la historia de los servicios bancarios en nuestra provincia y en este caso particular contribuyendo al desarrollo de importantes sectores de la actividad agropecuaria, industrial y comercial, que han encontrado en esa institución un punto de apoyo para su propio progreso.

Bingo

Con gran éxito se realizó en el local de la Escuela Nº 13 "Blanco Encalada" el Bingo organizado por su Cooperadora Escolar.

Este juego de gran entretenimiento que aglomeró a las familias participantes, se vió completado con numerosos sorteos gratuitos de obsequios y servicio de cantina.

Lo recaudado se destinará a la finalización del patio y galería que se está contruyendo.

Invitamos a los padres de los alumnos y público en general a participar de este entretenimiento el día 24 de mayo a partir de las 20 horas.

Como ya se informara, se ha integrado una comisión especial de homenaje que preside en forma honoraria el gobernador de Entre Ríos Dr. Sergio A. Montiel y como vicepresidente, también en carácter honorario, el ministro de Economía, Obras y Servicios Públicos, señor Oreste N. Ramón Savino.

La comisión se completa con la participación del presidente del Banco de Entre Ríos, ingeniero Roque Humberto Rubio; de los directores Sr. Abdohamed Sosa y Sr. Guillermo L. Bonaparte; del gerente general Félix Orduna; y del director de Prensa y Difusión de la provincia, Sr. Manuel Arrias.

Actualmente se encuentra en proceso de preparación el programa de actos que comprenderá esta celebración del cincuen-

tenario del Banco de Entre Ríos y que en días venideros se dará a conocer.

ESTAS SON OFERTAS DE:

Hugo Chort

MUEBLES

Colchón 2 plazas doble	\$a 23.800
Colchón 1 plaza	\$a 13.800
Ropero una puerta	\$a 21.800
Silla común de madera	\$a 1.930
Dormitorio completo	\$a 103.000
Aparador cocina	\$a 21.000
Alacena	\$a 9.800
Cama madera con colchón: 2 plazas	\$a 18.000
Recibo todo tipo de muebles usados como parte de pago.	

Avda. AVELLANEDA — Gral. Ramirez (E. R.)

FARMACIA

SAN ROQUE

DE JORGÉ ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069

Zapatería "RIOS"

OFERTAS COLEGIALES

La Línea RIGGASIO para sus chicos

Moc. Niño	\$a 1.200
Moc. Abrochado 27-33	\$a 1.390
Moc. tipo Cherocha	\$a 1.890
Moc. forrado Elastizado	\$a 2.000

OFERTA FIN DE TEMPORADA

Chatitas cuero y suela	\$a 1.200
Sandalias chico, cuero y suela	\$a 890

VISITENOS Y COMPROBAREMOS QUE LA CALIDAD NO CUESTA MAS EN NUESTRA CASA. ZAPATERIA "RIOS" LIBERTADOR 52 GRAL. RAMIREZ.

Para que Usted Compare Precio y Calidad YA INAUGURO

Mueblería DORREGO

CONFIRMELO VISITANDO NUESTRO LOCAL

NUESTRA EXPERIENCIA EN EL RAMO HACE QUE PODAMOS BRINDARLE PRECIOS SIN COMPETENCIA Y LA ATENCION QUE UD. MERECE NO DEJE DE VISITARNOS.

ARENALES Y BELGRANO GRAL. RAMIREZ

— CASA CENTRAL — DORREGO 1339 T.E. 95 1426 CRESPO (ENTRE RIOS)